

L'école d'« Eléna dance » a enthousiasmé le public

Le centre socioculturel Robert Henry paraissait trop petit lors du spectacle qu'Eléna Dance a offert au public ce samedi 15 juin 2013 en soirée.



Salsa, Merengue, Bachata, Danses acrobatiques, Latino Moove, Zumba, Tango, rock, Orientale Hip-Hop, Kizomba, etc... toutes les danses étaient représentées et de la petite à la grande section, on appréciait les pas scandés des artistes d'un soir. Il y en avait pour tous les goûts et pour toutes les générations.



Merci à Eléna d'avoir propulsé sur le devant de la scène, avec autant d'énergie, les danseurs de tous âges.
Belle soirée intergénérationnelle !